
Le  periferie  vogliono
legalità e sicurezza

Per  questo  motivo  plaudiamo  all’iniziativa  del  prefetto
d’incontrare le periferie romane.

Ci rendiamo disponibili a mettere a disposizione tutte le
nostre inchieste e progetti di sicurezza partecipata.
Siamo da sempre convinti che solo con la partecipazione dei
cittadini sia possibile una convivenza civile e rispettosa dei
diritti e dei doveri di tutti.
Tutti dobbiamo fare la propria parte nel rispetto dei ruoli e
delle competenze.
Auspichiamo che questa meritoria iniziativa del prefetto, in
continuità con quanto già a suo tempo realizzato dall’allora
prefetto Gabrielli, riprenda quella riallocazione delle forze
dell’ordine  da  Gabrielli  progettata  tra  il  centro  e  la
periferia della città.
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